

Die Jahreshauptversammlung der Landesgruppe Hessen fand am 17.11.2007 in Straßbessenbach statt. Nachdem der Vorstand und die Referenten ihre Tagung erfolgreich beendet hatten, folgte im Anschluss die JHV, beginnend mit dem Bericht des Vorsitzenden und der Referenten.

Alle Berichte zeigten, dass in der LG Hessen erfolgreiches im abgelaufenen Sportjahr 2007 sowie in den Vorjahren geleistet wurde. Bei dem wichtigen Punkt der Tagesordnung, den Neuwahlen, gab es einige Veränderungen.

So wurde Frau Christine Ernst zur Schriftführerin gewählt. Zum Nachfolger unseres seit Jahrzehnten tätigen Schatzmeisters Heinz Bührig, konnte Anselm Wünscher gewonnen und gewählt werden. Michel Hofmann wurde für Klaus Wagner, der über eine in die Jahrzehnte gehende Zeit, für den Bahnsport der Jugend und Senioren verantwortlich war gewählt. Im Rahmen der Meisterehrung wurden die beiden lang dienenden entsprechend würdig mit Präsenten zum Zeichen des Dankes verabschiedet.

Als zuständige für die Sportart „Historische Motorräder“ wurde, Iris Bonow von der HV in den Vorstand aufgenommen.

Da die Geschäftsstelle der LG Hessen von Usingen nach Brensbach verlegt wurde, war eine Satzungsänderung erforderlich.

Dem MSC Straßbessenbach wurde zum 40 jährigen Bestehen eine Plakette mit Dank und Anerkennung für seine Leistung überreicht. Ein großes Lob galt ihnen auch für die Durchführung der Jahreshauptversammlung.

Nun war es Zeit die Sportlerinnen und Sportler zur Ehrung aufzurufen. Dies wurde von den Referenten der einzelnen Sport Disziplinen vorgenommen. Nochmals allen Sportlerinnen und Sportlern ein herzliches Dankeschön und alles Gute für ein unfallfreies und erfolgreiches Jahr 2008

Adam Steinmann

1. Vorsitzender DMV Landesgruppe Hessen e.V.